



Marie-Christine Blandin
Sénatrice du Nord,
Europe Ecologie - les Verts

Monsieur le Premier Ministre
Monsieur François FILLON
Hôtel de Matignon
57, rue de Varenne
75007 PARIS

Lille, le 1 juillet 2011

Monsieur le Premier Ministre,

Face à la défaillance des pays occidentaux et des Nations Unies de faire cesser le blocus à Gaza, imposé par le gouvernement israélien, la campagne citoyenne « *Un bateau Français pour Gaza* » rassemble plus de 60 organisations politiques, syndicales et associatives. Aujourd'hui deux bateaux français participent à la "Flottille pour la Liberté II". Je soutiens cette initiative.

La "Flottille de la Liberté II" est pour l'instant ralentie en Grèce où les obstacles s'accumulent sur son départ effectif vers Gaza. Après le sabotage du bateau gréco-suédois, compte tenu des tracasseries administratives concernant 3 autres navires et de l'avarie d'origine inconnue sur le bateau irlandais, La Flottille de la Liberté II a du retarder son départ de la Grèce.

Dans la situation actuelle de la Grèce, il est difficile d'imaginer que le gouvernement puisse résister aux diverses pressions visant à les empêcher de partir.

Je désire, par la présente,

- demander au gouvernement à reconsidérer sa position de désapprobation de cette initiative citoyenne
- rappeler le devoir de protection par les autorités françaises, grecques et européennes de leurs ressortissants et de leurs élus-es,
- insister sur la nécessité d'intervenir ainsi auprès des autorités israéliennes pour que la Flottille puisse parvenir à Gaza.

Au-delà de l'impératif soutien humanitaire à la population Gazaoui, la flottille porte un message politique fort afin que le gouvernement israélien respecte le droit international.

Je souhaite que cet appel au respect du droit international et à la solidarité entre les peuples soit entendu par les autorités françaises et européennes afin qu'elles mettent tout en œuvre pour faire lever le blocus de Gaza.

Vous en souhaitant bonne réception, veuillez agréer Monsieur le Premier Ministre, l'expression de mes meilleures salutations.

Marie-Christine Blandin